
 

 

2018 年 11 月 27 日 

 

所沢市 藤本市長にご来社いただきました。 
 

所沢市 藤本市長はじめ市職員の方々が、所沢よりグローバルにビジネスを展開する当社の

視察に訪れました。 

クリーンルームでは実際に当社の主力装置であるフォトマスク用 CD-SEM「ZX（ジーテン）」

の操作をご覧いただき、当社の技術力の高さを改めてお伝えさせていただきました。 

また、所沢市や当社の取組みについて意見交換をさせていただき、励ましのお言葉を頂戴し

ました。 

 当社はこれからも地域の発展に貢献できるよう努力して参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 藤本所沢市長（左から３人目） 張社長（中央）

藤本市長のブログでも取り上げていただきました。 （次ページ以降ご参照） 



株式会社ホロンHOLON　世界の携帯は南永井に

通じていた❗
2018-11-30 13:27:11 | 視察関係

にほんブログ村←クリックお願いいたします。

  精密機械をナノの単位でさらに測る（保証する）装置を作るのだから、クリーンルー

ムも厳重である

株式会社ホロン　をおたずねしました。

所沢の南永井に、世界を股にかける、こんな会社があったとは❗
株式会社ホロンは、携帯電話等に入る基盤、半導体を生産するための型の正確性

を測る装置を作る会社です。 

そして、この基盤製作が、世界でも限られた会社で独占されており、

ゆえにそれをチェックする装置を作る会社も限られておるのです。

読者になる 4

gooブログ お知らせ

gooブログ、リニューアルし

ます

「スタッフにアピール」いた

だいた記事の掲載先が増

えます

gooブログ、アプリを使って

みよう

【追記】つぶやきまとめ投

稿の不具合について

プロフィール

性別

男性

都道府県

埼玉県

自己紹介

「子どもは風の子」。もっと大

人は子どもに「伝えるべきこ

と」を伝えましょう。暖かくって

熱心で、厳しいけれど力のつ

く、お父さん、お母さん、兄さ

ん、姉さん先生がいる温かい

家族のような学校を作りたい

のです。

最新記事

ガッツ藤本（藤本正人）のきょう
のつぶやき

活動日記ほど堅くなく、日々の思いをつぶやきます



ナノメートルの正確さを測る装置で、そんじょそこらの会社には作れません。ゆえに、

今大忙し。

この装置、一台数億円する貴重さで、台湾はじめ世界中から受注が集まってきてい

て、緊急に対応が望まれているのでした。

携帯を売る会社はや有名ですし、作る会社も有名です。

しかし、作られる部品を作る機械を作る会社も、それをチェックする会社も、私たちに

は馴染みがありませんでした。

なんか、世の中の様を表しているみたいです。　私たちは心しなければなりません

ね。

しかし、私たちの持つすべての携帯電話に株式会社ホロンは関わってきたのでした。

世界の携帯は南永井（所沢）に通ず。

なんかよい響きでありますね。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　張社長はじめ皆様と

コメント
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株式会社ホロンHOLON　世界

の携帯は南永井に通じていた

❗
１１月２３日パレードへ　協賛

金のお願い　　拡散も希望

イタリア共和国チーム　早稲田

大学　所沢市　東京オリンピッ

クに向けて正式に協定締結

８０２０よい歯の表彰式　を挙

行しました　１０月２８日（日）

アジアパラリンピック報告会　

田口選手と田中選手　

東部クリーンセンター起工式　

長期包括委託で約６８億円　

経費節約

韓国の安養市と姉妹都市締

結２０周年　で訪問してまいり

ました。

西所沢駅は自由通路＋橋上

駅化で西武鉄道と協議してい

きます！

西武ライオンズ優勝パレード　

１１月２３日　（祝）やります！

『絶滅の人類史　なぜ私たち

が生き延びたのか』　更科功　

著　を読む
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